



## "Sciences à l'École" engage une nouvelle vague d'équipement pour l'opération "Experts à l'École"

publié le 16/11/2015 - mis à jour le 09/06/2018

### Descriptif :

Quinze établissements vont être équipés de matériel d'investigation criminelle.



En 2015-2016, "Sciences à l'École" engage une nouvelle vague d'équipement pour l'opération "Experts à l'École" : **quinze établissements vont être équipés de matériel d'investigation criminelle**. Les établissements seront sélectionnés sur dossier porté par un ou plusieurs professeurs, en réponse à un appel à candidatures opéré par "Sciences à l'École".

Toutes les informations nécessaires à l'établissement du projet de candidatures sont disponibles sur le site de [Sciences à l'École](#).

Les candidatures devront être soumises à [Sciences à l'École](#) avant le **8 février 2016**, pour une sélection courant février 2016 et une annonce des résultats en avril 2016. Un stage de formation sera organisé en juin 2016.

Une attention particulière sera portée cette année aux candidatures des lycées d'enseignement professionnel.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.